



## Economía registró un débil crecimiento en julio

### Description

El Banco Central informó hoy que el Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) tuvo un débil incremento de 1,8 por ciento en julio, comparado con igual período de 2024.

Los datos del instituto emisor están en la parte baja de las expectativas de los mercados y especialistas y muestran una contracción que compromete los pronósticos del gobierno para este año, ubicados en 2,5 puntos.

En el análisis por sectores de la economía, la producción de bienes cayó en 0,9 por ciento, afectada sobre todo por una baja de la producción en la minería y del resto de bienes.

Durante el período analizado disminuyó la extracción de cobre, hierro y litio y se registró una disminución del valor agregado de la generación de electricidad.

La industria creció en dos décimas de punto gracias a la mayor fabricación de productos metálicos y químicos.

El comercio presentó un aumento de 6,6 por ciento, tanto en la rama mayorista como en la minorista, impulsado por las ventas de maquinaria y equipos, alimentos, vestuario, comestibles y la actividad por medio de plataformas digitales.

La rama de los servicios también logró un resultado positivo de 2,6 puntos por el buen desempeño en las áreas empresarial y personal, esta última con buenas cifras en el sector de la salud, precisó el Banco Central.

El Imacec es una estimación de la actividad en los diversos componentes de la economía para un determinado mes y su variación permite una aproximación a la evolución del Producto Interno Bruto.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025